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Ata da reunião ordinária da Câmara Municipal de Terras de Bouro 

realizada em 7 de setembro de 2015 

 

----- Aos sete dias do mês de setembro do ano de dois mil e quinze, no edifício dos 

Paços do Concelho e na sala de reuniões da Câmara Municipal, compareceram os 

seguintes elementos que constituem o Executivo Municipal: o Presidente da Câmara 

Municipal, Dr. Joaquim José Cracel Viana, e os Vereadores Dr. Luís António de Sousa 

Teixeira, Dr.ª Liliana Clementina Machado de Sousa, Dr. António José Ferreira Afonso 

e Dr. António Manuel da Cunha Martins.-------------------------------------------------------- 

----- O Sr. Presidente da Câmara Municipal declarou aberta a reunião pelas dez horas e 

dez minutos. No início da reunião, procedeu-se à leitura da ata da reunião anterior que, 

colocada à votação, foi aprovada por unanimidade. -------------------------------------------- 

----- No período de “Antes da Ordem do Dia”, o Sr. Presidente da Câmara Municipal 

apresentou o relatório das Festas Concelhias de 2015. ----------------------------------------- 

----- De seguida, usou da palavra a senhora vereadora Dra. Liliana Machado para referir 

que o ano letivo no agrupamento de escolas de Terras de Bouro se inicia no próximo dia 

17 de setembro, estando tudo a ser preparado, sobretudo os transportes escolares, de 

modo a responder a todas as necessidades de transporte dos alunos. Informou que não 

há encerramento de qualquer estabelecimento de ensino no concelho e que estão a 

decorrer as obras de requalificação das EB 1 e JI de Rio Caldo e do Gerês. Por fim, 

manifestou a sua preocupação com a diminuição de alunos. ---------------------------------- 

------ Seguiu-se a intervenção do senhor vereador Dr. António Cunha que começou por 

agradecer a alteração da data desta reunião. Apresentou os seus parabéns a todas as 

pessoas envolvidas nas ATL de verão pelo dinamismo e boa organização patente nas 

atividades realizadas. Solicitou informações sobre o número de crianças que frequentam 

o JI de Carvalheira e a origem das mesmas. Apresentou um comentário negativo ao 

trânsito caótico e sem fiscalização na Mata de Albergaria e outros locais turísticos.-------

----- A Sra. Vereadora Dra. Liliana Machado informou que sete alunos frequentam o JI 

de Carvalheira e vêm das freguesias de Carvalheira, Cibões, Chamoim e Covide.--------- 

----- O Dr. António Afonso usou da palavra para pedir esclarecimentos sobre os projetos 

candidatados pelo Município em regime de overbooking ao POVT e sobre a situação 

das obras do Barco Rio Caldo. -------------------------------------------------------------------- 
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----- Sobre as candidaturas ao POVT, o Sr. Presidente informou que o Município 

apresentou quatro candidaturas no montante elegível de cerca de seiscentos mil euros, 

mas ainda não houve comunicação da decisão sobre as mesmas. ---------------------------- 

----- Sobre a situação do Barco Rio Caldo, usou da palavra o Dr. Luís Teixeira para 

informar que está em curso o processo de aprovação das obras de remodelação do barco 

por parte da Direção Geral de Recursos Marítimos e entregou cópia ao Sr. Vereador do 

ofício recebido pelo Município dessa entidade sobre este assunto. --------------------------- 

 

----- Sendo 11:30 horas e nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente deu por encerrada 

a reunião da qual se lavrou a presente ata que, depois de lida e aprovada, vai ser 

assinada nos termos da lei. ------------------------------------------------------------------------- 

 

 


